
 

 

 

令和４年６月２４日 

 

ＰＴＡ会員の皆様 

布佐小学校ＰＴＡ 

会 長 志賀 和仁 
 

第２回運営委員会だより 
  

  初夏の候、皆様方におかれましては益々ご健勝のことと存じます。また、日頃よりＰＴＡ活動に
ご協力頂き御礼申し上げます。 

さて、「第２回運営委員会」を開催いたしましたので、ご報告申し上げます。 

 

１．ＰＴＡ会長挨拶 

  本日はお忙しい中、運営委員会にお集まりいただきありがとうございます。 

  本部で話し合いを進めている内容について、本日お伝えし、またご意見等頂ければと思いま

す。よろしくお願い致します。 

 

２．小林校長先生挨拶 

   布佐っ子合言葉「布佐っ子笑顔 いつも全力 元気な挨拶」を大事にしていきたい。 

   学校では学力の向上についても考えております。ご家庭でもご協力をお願い致します。 

              

３．日景教務主任挨拶 

航空写真の撮影、運動会など全校で行う行事に参加する事で子ども達が楽しんでくれて良かっ

た。今後も子ども達の合言葉や１５０周年という部分も意識しながら力を入れていきたいと思

います。２、３学期も皆様のお力添え、よろしくお願い致します。 

 

４．運動会の反省 

   雨の中ご協力頂きまして、ありがとうございました。 

   各役員の方には連絡や当日の流れ等に対しまして、運動会後アンケートを取らせて頂きました。 

   戴いたご意見は来年度以降の参考にさせて頂きたいと思います。 

 

５．バザーについて                         

感染予防の観点から以前のバザーの形を取るのは難しいですが、子ども達が楽しめるものを 

開催出来ればと考えております。 

御神輿やゲームなど、地域の方々のお力もお借りしながら、作り上げていきたい。 

 

６．宮作台について 

   本年度より小学校ホームページ上で掲載する形での作成を検討中。。 

   よりタイムリーに、作成費削減も踏まえながら、歴史ある広報誌を続けていきたい。 

   尚、年度の最後には、まとめたものの発行も考えております。 

 

７．その他 

   ＰＴＡバレー・・・毎週金曜日１９時〜楽しく活動しております。 

            運動不足の解消、また、皆様の交流の場として是非ご参加ください。 

   加藤教頭先生が日々の学校の様子をホームページで発信してくださっております。是非ご覧下 

   さい。 

○家  


